
 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

平成２７年 

６月１７日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 菊池 久光 議員（政友会） 

２ 滝田 一郎 議員（一誠会） 

３ 前野 良三 議員（政友会） 

４ 大豆生田 春美 議員 

（公明クラブ） 

平成２７年 

６月１８日 

木 

午前 

１０時から 

５ 小池 利雄 議員（公明クラブ） 

６ 中川 雅之 議員（自民クラブ） 

７ 髙野 礼子 議員（政友会） 

８ 鈴木  央 議員（一誠会） 

９ 小野寺 尚武 議員（自民クラブ） 

10 星  雅人 議員（一誠会） 

 

 

大 田 原 市 議 会 

平成２７年第２回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ８ 質 問 者 菊池 久光 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花瓶山の環境保全及び

周辺整備について 

 

 

地域おこし協力隊につ

いて 

 

地域防災ついて 

 

 

 

市内保育園・幼稚園等の

熱中症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栃木百名山の１つである花瓶山の環境保全を行

い、地域の貴重な財産・観光資源として生かして

いくべきと思うが考えを伺いたい 

 

地域おこし協力隊の採用状況と今後の活動計画

について伺いたい 

 

近年の局地的大雨等による災害を未然に防ぐた

めの砂防堰堤等設置の状況と今後の計画につい

て伺いたい 

 

昨年度、全小中学校に設置されたミストシャワー

を市内の保育園・幼稚園等にも設置すべきと思う

が考えを伺いたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 ３ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

介護保険制度の改正及

び本市介護保険事業に

ついて 

 

 

 

 

プレミアム付き大田原

市子育て支援券の流通

促進について 

 

 

 

 

 

 

本市における担い手へ

の農地集積について 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（４） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

本年度の介護報酬改定に伴う、本市の介護保険事

業に与える影響について伺いたい 

要支援者が利用する訪問介護・通所介護を市の取

り組み事業に移行することについて伺いたい 

本市の介護保険事業が６５歳以上の介護保険料

に与える影響について伺いたい 

 

プレミアム付き大田原市子育て支援券の発行に

伴う取扱店の登録拡大について伺いたい 

完売対策と利用促進について伺いたい 

子育て支援及び個人消費刺激等地域振興への期

待度について伺いたい 

経済対策（地域消費喚起・生活支援）の次のステ

ップとして定住自立圏域での事業展開について

伺いたい 

 

本市における、農地中間管理機構（農地集積バン

ク）の実績について伺いたい 

農地利用集積円滑化事業等従来の利用権設定及

び農作業受委託契約などの農地集積について伺

いたい 

農家の農地貸借の相談専門職として（仮称）「農

地集監」の設置について伺いたい 

農地情報公開システム（農地ナビ）の利用促進と

全国農業会議所へのデータ提供等今後のシステ

ムのＰＲと充実について伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １０ 質 問 者 前野 良三 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

都市計画道路３・３・２

号大田原野崎線につい

て 

 

 

 

道路整備計画について 

 

 

 

防災対策について 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

 

現在整備している区間の進捗状況と完成時期に

ついて伺いたい 

市道加治屋二つ室線から国道４６１号までの区

間について、那頇塩原市との協議は進んでいるの

か伺いたい 

 

プロジェクトチームの検討結果について伺いた

い 

道路整備計画の策定時期について伺いたい 

 

緊急時等の放送設備の整備について伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 ５ 質 問 者 大豆生田 春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

選挙の投票率アップに

ついて 

 

 

 

小中学校の英語力アッ

プについて 

 

 

 

 

 

消防団ＯＢの活動推進

と支援について 

 

 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

投票率アップに対する本市の考えを伺いたい 

青年層の投票率アップのため、青年の方々を対象

とした啓発活動や投票日の立会人の協力をお願

いしてみてはと思うが市の考えを伺いたい 

 

本市の小中学校の英語教育の現状を伺いたい 

児童生徒の学習意欲向上のために、実用英語技能

検定（英検）を公費負担で受験させる取り組みを

してみてはと思うが市の考えを伺いたい 

生徒が英語だけで交流をする宿泊型研修を開催

してみてはと思うが市の考えを伺いたい 

 

消防団ＯＢの傷害保険加入と、活動時にＯＢと一

目でわかるような帽子を作成してみてはと思う

が市の考えを伺いたい 

 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ５ 議席番号 １５ 質 問 者 小池 利雄 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中学校におけるタブ

レットパソコンの取り

組みについて 

 

 

 

 

学習障害等支援事業の

取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

防災対策の取り組みに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

（４） 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（４） 

 

 

 

 

タブレットパソコンのこれまでの整備状況と今

後の整備計画について伺いたい 

タブレットパソコンの活用状況について伺いた

い 

今後のタブレットパソコン活用方針について伺

いたい 

 

平成２６年度から市が実施している「発達障害の

可能性のある児童生徒に対する早期支援研究事

業」の概要について伺いたい 

通常学級におけるユニバーサルデザインの授業

について伺いたい 

学校体制で取り組む個別支援について伺いたい 

通級指導教室の活用について伺いたい 

 

防災士の人数と今後の養成目標について伺いた

い 

防災士の活動状況について伺いたい 

自主防災組織の結成状況と活動について伺いた

い 

災害発生時の災害対策室の必要性について、本市

の考え方を伺いたい 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２２ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

小中一貫教育について 

 

 

 

 

 

脳科学に基づく１６か

年教育の推進について 

 

 

 

放課後、休日、長期休暇

等における教育・文化及

びスポーツ推進につい

て 

 

消防本部の新築・移転に

伴う消防サイレンの吹

鳴について 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（２） 

 

（１） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

小中一貫教育（２０１７年開校の小中一貫モデル

校）導入にあたり、本市の取り組みの現状と今後

の具体的な計画及びスケジュール等について伺

いたい 

小中一貫教育特区の認定について伺いたい 

 

脳を鍛え、心と学力を育む新しい学び「１６か年

教育」（マイナス１歳から１５歳までの教育）を

取り入れた教育の推進を行うべきと思うが本市

の考えを伺いたい 

 

放課後や休日に子どもたちに確かな学力の定着

や体力づくりの機会を提供し、保護者や地域住民

等の協力のもと、市全体で支える教育について伺

いたい 

 

消防本部の新築・移転に伴い、大田原市内におけ

る消防サイレン（半鐘、警鐘、時報サイレン等）

の緊急、防災通報について伺いたい 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 １８ 質 問 者 髙野 礼子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

 

農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域資源の活用につい

て 

 

小児生活習慣病につい

て 

 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（４） 

（５） 

 

（６） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

耕作放棄地の現況について伺いたい 

農地中間管理機構の活用について伺いたい 

新規就農者の現況と今後の対策について本市の

考え方を伺いたい 

経営所得安定対策について伺いたい 

経営体育成支援事業について、取り組みやすい事

業にならないのか伺いたい 

米の複数年産共同計算とは、どのようなことか伺

いたい 

 

大田原ニューツーリズムについて伺いたい 

 

 

本市の小児生活習慣病の現況について伺いたい 

今後の対策について伺いたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 １ 質 問 者 鈴木 央 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

自治会について 

 

 

 

大田原市火葬場につい

て 

 

 

集中豪雨対策について 

 

 

 

病児保育について 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

自治会の加入世帯数について伺いたい 

本市に在住する大学生の自治会への加入促進に

ついて伺いたい 

 

平成２６年度の修繕工事の内容及び本年度の修

繕工事計画について伺いたい 

大田原市火葬場の建て替えについて伺いたい 

 

集中豪雨対策の計画について伺いたい 

旧大田原市内の土砂堆積により浅くなっている

河川の溢水対策について伺いたい 

 

病児保育について、市は積極的に関与すべきと思

うが市の考えを伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号 ２３ 質 問 者 小野寺 尚武 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新庁舎建設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

新庁舎建設にあたり、庁舎復興再整備基本構想の

内容を指針として位置付けていたが変化はない

のか、また先の議会で「平成３１年度までに建

設」、「基本設計の前の段階」、「国の震災復興支援

が受けられる」、「デザインビルドの方法を検討」

等々の答弁があったが、完成までのスケジュール

と財源計画について伺いたい 

 

 

 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １０ 議席番号 ２ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

メールマガジンによる

市からの情報発信につ

いて 

 

 

 

カワウの被害対策につ

いて 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

 

 

安全安心メールの情報を拡充すべきと考えるが

市の考えを伺いたい 

安全安心メール以外にもメールマガジンを使っ

た情報発信をすべきと考えるが市の考えを伺い

たい 

 

カワウによる被害実態の把握について伺いたい 

今後のカワウの被害対策について、市の方針を伺

いたい 
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